
Conseil d’arrondissement des enfants
- Lyon 1 -

Compte-rendu de la 5ème commission

17 janvier 2024



Les jeunes élu(e)s se sont regroupé(e)s en commissions pour avancer sur leurs initiatives, les rendre
toujours plus réalisables et concrètes. Entre appels, production, design, communication, les
enfants n’ont pas chômé !

       Le lien  du podcast retraçant
leurs actions de la journée est
disponible en dernière page
de ce compte-rendu.

Une motivation et une excitation globale au sein des trois commissions à la vue des premières
étapes de leurs actions ! La concrétisation des projets semble rendre nos élus fiers, il y a de
quoi ! Les jeunes de Nature en Ville ont su rebondir avec maturité après la l'abandon du projet
initial de nettoyage d’une friche. 

Comment s’est passée la séance ?

Ecoute des podcasts de la séance précédente
Les enfants ont, comme à leur habitude, découvert ensemble le podcast enregistré lors de la
commission précédente, du 20 décembre (disponible en cliquant ici). 

Les fêtes de fin d’année et les vacances étant passées par là, cela leur a permis de se rafraîchir la
mémoire quant à leurs projet, et de mettre au courant les absent.es de ces avancées.

Objectifs du jour
Nous préparons nos rencontres avec le terrain
Nous contactons les personnes qui peuvent nous aider
Nous réalisons une partie de nos actions
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Travail par commission

https://soundcloud.com/podcasts-cae_lyon1/sets/20-decembre-2023-cae4?si=e534445f827c48be838182803127a14b&utm_source=clipboard&utm_medium=text&utm_campaign=social_sharing


Appel des commerçants qui ont déjà signé la Charte Sobriété
pour fixer un RDV afin de venir les interviewer

Comment les distribuer ?

Beso
in 

d’aide ?

Format du tract ?

Prochaines actions...

Les ptits écolos
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Intervention de Fatima Berrached pour annoncer que le projet Friche n’est plus réalisable

Réflexion autour du design de la grainothèque 

Ciblage des besoins en vue de la création de la grainothèque  Matériel
 

Outils de 
bricolage

Outils de
protection 

Aide  de parents

Prochaines actions...

Les éléctrons lumineux 

Discussion avec une personne de la Mairie du projet des
tracts de sensibilisation à destination des habitant(e)s 

Papier recyclé ? Impression à la mairie ?

Combien ?

Sous forme de jeu ?

Beso
in 

d’a
ide ? ...De personnes pour créer le plan de

construction de la grainothèque

...De matériel pour fabriquer la grainothèque

Aller interroger les commerçants
...De la Mairie pour la
conception des tracts

Créer les tracts

Contacter
l’association Eseinia pour leur
demander du matériel

Appeler d’autres “coups d’mains”

Finir les règles de
la grainothèque
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Mail aux agents de la Mairie pour leur demander des contenants, boîtes.
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Les boîtes réconfortantes

Rédaction de petits mots et création de dessins à mettre dans les boîtes. 

Contact de directeur(ice)s des écoles des jeunes élu(e)s pour l’appel
aux dons auprès des familles.

Prochaines actions...

Mesure d’impacT
Dans la perspective de mesurer l'évolution de la motivation et du pouvoir d'agir des enfants au
long de leur mandat, deux questions leur ont de nouveau été posées en fin de séance :

“A quel point vous sentez vous capables et motivé(e)s de réaliser votre initiative à ce jour ?”

À l'aide de gommettes, les enfants se sont positionnés sur un baromètre allant de "pas du tout" à
"tout à fait".

Aller rencontrer les
commerçant(e)s
autour de la Mairie
pour leur proposer
de participer à notre
collecte.

Appeler les
personnes qui nous
ont offert un “bon
coup d’main”.

Prévenir les agents
de la Mairie de notre
collecte pour qu’ils
puissent
réceptionner les dons
apportés à la Mairie.

Des parents avec une voiture pour transporter les
dons des lieux de collecte au lieu de stockage !Beso

in 
d’aide ?
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En 5 mois, la motivation des élu(e)s et leur sentiment d'être capable ont évolué positivement,
notamment au sein des commissions Energie et Nature en ville. 

Légende :

     Solidarité

     Energie

     Nature en ville

Tout
à fait

Tout
à fait

CAPABLE Motivé.e

Pas
du tout

Pas
du tout

Voilà les résultats obtenus, ce 17 janvier 2024 :

Tout
à fait

Pas
du tout

Tout
à fait

Pas
du tout

CAPABLE Motivé.eRappel des résultats de la
mesure d’impact de début
d’année scolaire
(septembre 2023) :



Écoutez aussi les
témoignages de parents
et grands-parents suite à
la présentation des projets,
le 20 décembre dernier !

👉 C’est ICI 👈

Les podcasts de cette séance sont accessibles sur la chaîne Soundcloud :
Cliquez ici pour les écouter !
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RDV le 14 février pour la
prochaine commission, et
toujours plus d’action !
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Merci aux adultes qui se sont prêté au jeu de l'interview, et belle écoute !

Qu'est-ce qui vous
plaît dans la démarche du CAE ?

Quel impact
cette démarche a-t-elle sur votre enfant ?

Quelle est sa motivation ?

https://on.soundcloud.com/6Xs6Q
https://on.soundcloud.com/a6Fhs

